

Paris, le 17 Avril 2014

FINALISATION DE LA CESSION D'AUSYSTEMS ITALIE AU GROUPE EXPRIVIA

Comme annoncé le 11 février dernier, Devoteam (NYSE Euronext Paris : DVT) confirme la finalisation de la cession de 100% du capital d'AuSystems Spa au Groupe Exprivia pour un montant total de transaction (dette financière comprise) de 4,2 M€.

AuSystems opère sur le marché des Télécoms en Italie depuis plus de 15 ans et emploie 260 salariés. Sur l'exercice 2013, AuSystems a enregistré un chiffre d'affaires de 16 M€ et réalisé une marge négative.

Au-delà de l'aspect relatif sur les marges et de l'impact positif sur le bilan du Groupe, cette opération représente pour Devoteam un pas de plus vers le recentrage annoncé en juillet 2012 sur ses zones et offres stratégiques.

AuSystems sera déconsolidée au 30 avril 2014. Au 31 décembre 2013, l'entité présentait une dette financière nette de 3,7M€ et était comptabilisée en actifs destinés à être cédés dans les comptes consolidés.

A propos de DEVOTEAM :

Devoteam est un groupe de conseil en technologies de l'information et de la communication créé en 1995, partenaire de référence de la transformation IT de ses clients. La combinaison d'une offre de conseil et d'une offre de solutions technologiques permet à Devoteam d'apporter à ses clients un conseil indépendant ainsi que des solutions, de bout en bout, innovantes et industrialisées.

Devoteam a réalisé un chiffre d'affaires de 453 M€ en 2013. Le Groupe compte actuellement 3 600 collaborateurs dans 21 pays d'Europe, d'Afrique du Nord et du Moyen-Orient.

ISIN : FR 0000073793, Reuters : DVTM.PA, Bloomberg : DEVO FP

<http://www.devoteam.com>

Direction : Stanislas de Bentzmann, Co-président du Directoire, stanislas.de.bentzmann@devoteam.com

Presse : Aurélie Chambon aurelie.chambon@ketchum.fr & Bastien Rousseau bastien.rousseau@ketchum.fr